

TENNISCLUB LANNACH



VEREINSMEISTERSCHAFTEN

Nach längerer Pause gab es heuer vom 10.9.2016 bis 18.9.2016 wieder Vereinsmeisterschaften des TC Lannach. Bereits die Auslosung am 2.9. versprach einige spannende Partien.

Gespielt wurde im k.o.-Modus. Die Verlierer der ersten Runde spielten im B-Bewerb weiter, wo sie dann ihre Sieger ermittelten.

Am ersten Samstag hatten wir traumhaftes Wetter – fast zu heiß, um Tennis zu spielen. Am Finalwochenende war das Wetter dann sehr wechselhaft. Vor allem am 2. Spieltag regnete es immer wieder, wodurch die Partien unterbrochen werden mussten. Trotz

schlechter Prognose für den Sonntag konnten alle Spiele beendet werden und der Abschlussfeier stand nichts mehr im Wege.

Tolles Tennis mit viel Einsatz, Muskelkrämpfen und schönen Ballwechsellern begleitete uns die 3 Turniertage. Abgekämpft und glücklich standen die meisten Sieger um 18:00 Uhr fest. Lediglich die Herren im B-Bewerb wollten die Zeit zur Gänze ausnutzen. Manfred Eibel und Richard Binder lieferten sich einen harten Kampf im B-Finale der Herren bis zum Einbruch der Dunkelheit. Die Emotionen gingen teilweise so hoch, dass einem der Spieler der Tennisschläger vor lauter Ärger „aus der Hand rutschte“, über den Zaun flog und sich in den Ästen

neben dem Oisnitzbach in gut 4 Meter Höhe verding. Der Besitzer konnte erst am nächsten Tag durch den Einsatz eines geeigneten Werkzeuges – einer Teleskopstange von Swimmingpool – seinen Tennisschläger wieder sein Eigen nennen.

Damit auch über den Winter unsere Form erhalten bleibt, nimmt der TC Lannach an der Wintermeisterschaft des Steirischen Tennisverbandes mit den Mannschaften Herren allgemein 1. Klasse, Damen Landesliga B und Herren 45+ 1. Klasse teil. Unsere Heimspiele finden in der Tennishalle in Stanz statt.



DAMEN

HERREN

A BEWERB

1. Platz

Lena Gollowitsch

2. Platz

Birgit Ginzinger

1. Platz

Markus Wippel

2. Platz

Bernd Stieber

B BEWERB

1. Platz

Chrissy Großschedl

2. Platz

Elfi Eibel

1. Platz

Richard Binder

2. Platz

Manfred Eibel



WEINVERKOSTUNG DES TC-LANNACH

Am 14. Oktober fand die mittlerweile traditionelle Weinverkostung des TC Lannach für Mitglieder und Freunde statt. Diesmal konnten wir den Top-Winzer Johann Markowitsch bei uns in Lannach begrüßen.

Hans Markowitsch hatte exzellente Weine in Gepäck. Bekannt ist das Weingut Markowitsch aus Göttesbrunn ja für seine erstklassigen Rotweine. Der Winzer belehrte uns aber eines besseren, denn die Weißweine aus dem Betrieb seines Sohnes Lukas gewinnen immer mehr an Bedeutung. Sowohl

Frühroter Veltliner, Grüner Veltliner, Muskateller, Riesling und ein kräftiger Cuvee aus Chardonnay, Sauvignon Blanc und Weißburgunder fanden bei uns besten Anklang.

Bei den fünf verkosteten Rotweinsorten war ebenfalls für die meisten der Gäste die passende Sorte dabei.

Dass die Weine des Weinguts Markowitsch besonders gut angekommen sind, zeigte sich an der Vielzahl der Bestellungen, die Hans Markowitsch netterweise bereits einige Tage später persönlich lieferte.

Auch wenn bei dieser Veranstaltung naturgemäß der Wein im Mittelpunkt stand, bietet

sie darüber hinaus Gelegenheit für nette Gespräche, über diverse Weinthemen zu diskutieren und ein paar unbeschwerte Stunden in geselliger Runde zu genießen. In diesem Sinne freut sich das Team des TC Lannach bereits auf die Weinverkostung im Jahr 2017.

Mal schauen, welchen Winzer wir für das nächste Jahr gewinnen können.

